
Hallo, ich will mich mal wieder bei euch melden.
Nun bin schon fast ein Jahr bei meiner Familie, ich kann euch mitteilen ,,es läuft" natürlich zu 
meiner Zufriedenheit.!!!!!!! Mit meiner Freundin Sina komme ich gut zurecht, auch mit fremden
Artgenossen gibt es keine Probleme. Etwas fremd war die lange Autofahrt nach Dänemark, ich 
dachte, wo bin ich denn hier gelandet? Fremdes Haus und soso viel Wasser !!!!
Sina als Labbi war natürlich in ihrem Element, aber bis zum Bauch habe ich mich auch ins Wasser 
getraut, Möwen jagen fand ich natürlich besser.!!
Meine Leute finden das ich prima bin, nur ab und zu kommt mein Sturkopf durch.
Ich hoffe, dass meine Artgenossen es auch so gut getroffen haben wie ich.

Bis bald Lisa 


